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　私は高砂市の南西の角で，砕石，砕砂，アスファルト合材の製造
販売，建設廃材のリサイクル処理，及び建設工事や道路等の舗装工
事，それに関連する事業を行っております。
　自分の職業について，と改めて考えて見ますと事業を始めて５０
年を経過しています。数年前迄は先日の様に覚えていましたが，最
近は当初のことは何だか記憶も疎かになってきています。
　昭和３２年に建材業創業　昭和４２年に中谷建材株式会社設立。
砕石業に本格参入。
　昭和４６年公害企業として市内の他の場所より高砂市の指導のも
と，梅井の工業専用地域に移転してまいりました。
　当時は田中角栄内閣の列島改造論の真っ只中で日本国中が建設
ブームに沸き土地が原野のまま投機の対象となり，当地方もご多分
に漏れず建設資材が不足する開発ブーム「石を征する者は建設業界
を征する」と言われた時代に砕石工場を建設し，設備は大量生産の
みを考え企業利益だけを追求し，公害防止努力が疎かになり公害団
地の中の公害企業となり，周辺企業の皆さんに多大なご迷惑を掛け
るところとなり，合わせて騒音と粉塵に悩む従業員に対して申し訳
ない気持ちの毎日でした。
　昭和５３年６月２４日に当高砂青松ロータリークラブが結成され
創立会員として入会させていただきました。
　ところが，ロータリーには４大奉仕が有り特に職業奉
仕こそロータリーの金看板であると教えられ，「職業奉
仕・四つの反省」注1の２項に従業員に対して“安全で快
適な職場を確保しているか”又，綱領の中で“ロータリ
アン各自が職業を通じて社会に奉仕する為にその職業を
品位あらしめること”となっており私は粉塵と油にまみ
れた従業員を見る度，悩みました。
　そこで，長年悩み苦心をした中から得た公害防止の技
術を生かし，出来る限りの無公害工場を新天地に建設す
べきとの結論に達し，昭和６４年新工場建設に着工，昨
年４月に２０年の歳月をかけ１３,０００坪（４３,０００
m2）の中にＪＩＳ表示工場，天川工場完成。
　現在，月産 砕石６０,０００ｔ，砕砂１５,０００ｔ，ア
スファルト合材１５,０００ｔ，リサイクル合材５,０００
ｔ，アスファルト廃材処理３,０００ｔ，コンクリート廃
材処理５,０００ｔの製造能力で特に砕石，アスファルト
合材プラントの運転は事務所内で遠隔操作で２４時間無
人自動運転が出来，プラント運転中は従業員は粉塵発生
源に近づかなくて良い様になり環境は良くなりましたが，製造する製品は全て粉塵を飛散さ
せます。
　近年は世の中大きく変貌をして参り政治も，コンクリートから人へと公共工事見直しダム
建設中止，高速道路新規着工中止と戦後国土建設に大きく携わって来た私達業界の行く末不
安が増すばかりです。
　人生振り返って見ますと，西田住職の教えの通り生まれた時から死ぬ迄“四苦八苦”の悩
み苦しみを実感致している毎日です。
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　かつて，この地域は，全国でも優秀な

マッチの生産地でした。文化の発達と共

にマッチ需要が伸び，オートメーション

化によって，大量のマッチが生産された

のですが，大量生産の体制が整ったと思

えば，まもなく１００円ライターが出て

来て，マッチ消費に大きな影響をあたえ

ました。

１００円ライターが大量に売れ，ガスコ

ンロの着火にまでライターが使われるよ

うになると，コンロ等の着火により便利

なチャッカーマンが出てきて順調に売れ

行きを伸ばしましたが，これまた，すぐ

にガスコンロ自体に着火装置が付いてし

まいました。

この流れのように世の中の経済効果が大

きいものは全て，次々と参入者が出てき

て利益が出なくなってしまいます。

　私は，この様な事実を踏まえて，何か

新しい事が起きた時には，その次の流れ

を予測して我が事業に生かしています。

竹原　俊三
各委員会の委員長の皆さん，上期事業報告よ
ろしくお願いします。

小西　文孝
ゴルファーの皆さん!!
菱田会長が腕を上げられています。
握られる時には良くお考え下さい。
西田会員さん，カレンダーありがとうございま
す。

志方　正昭
菱田会長さん，御指導ありがとうございまし
た。

田水　敬雄
西田様，来年の版画カレンダーありがとうござ
います。

庄司　　武
誕生日のお祝ありがとうございます。
12月27日で63才になります。
元気に頑張ります。

京谷　愼平
結婚記念日の花贈呈有難うございました。

菊地　敬子
誕生日お祝い有難うございました。

増田耕太郎・岩崎　勇人・中谷　利幸
柿木　國夫・矢野　　聡・内海　　薫
嶋谷　拓雄
花を飾りましょう。
西田さん版画カレンダーありがとうございま
す。
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第２２回　通算１４２８回

1. 2009-2010年度国際ロータリー第2680地区 地区大会に奮って申し込み下さい。

平成２２年２月２７日（土），２８日（日）に神戸ポートピアホテルで開催されます。

参加登録締切日が，１２月１０日になっています。

申し込みがまだの方は，先般ボックスに入れています「案内状及び参加申込書」に記載

し，事務局宛FAX（連絡）下さい。

2. 財団法人PHD協会より年末募金の依頼状が届いています。……回覧しています。

3. 消防出初め式の案内状が届いています。……回覧しています。

(1) 日　時　平成２２年１月１０日（日）９時３０分～１１時３０分

(2) 会　場　高砂市総合運動公園

ク ラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 本R.C.のホームページの「他のロータリークラブの行事予定」に詳細を掲載していますので，ご参照下さい。 

明石北ロータリークラブ 

12/15（火）⇒12/17（木） 
於：加古川プラザホテル 加古川ロータリークラブ 年末家族例会の為移動例会 

明石南ロータリークラブ 移動例会 12/11（金）⇒12/12（土） 

姫路ロータリークラブ 

加古川中央ロータリークラブ 年末家族例会の為 
12/17（木）12：30～⇒12/17（木）18：00～ 
於：ミル・アンジュ 

姫路中央ロータリークラブ クリスマス家族例会の為 12/21（月）12：30～⇒12/21（月）18：00～ 
於：ホテル日航姫路 

明石西ロータリークラブ クリスマス家族例会の為 12/17（木）⇒12/19（土） 
於：舞子ビラ 

移動例会（クリスマス会） 12/15（火）⇒12/20（日） 

休会 
定款第6条第1節（ｃ）項により 12/29（火） 

休会 
定款第6条第1節（ｃ）項により 12/25（金） 

休会 
 

12/31（木） 

休会 
定款第6条第1節（ｃ）項により 12/24（木） 

休会 
定款第6条第1節（ｃ）項により 12/31（木） 

休会 
定款第6条第1節（ｃ）項により 12/28（月） 

休会 
定款第6条第1節（ｃ）項により 12/29（火） 

明石ロータリークラブ 移動例会（親睦忘年例会） 12/16（水）⇒12/17（木）18：00～ 
於：ホテルキャッスルプラザ 
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花の色 花 の 名 特　　　色 花 言 葉 

紅 クリスマス 
ブッシュ 

高さ10ｍにもなる常緑樹。 
オーストラリアの夏のクリスマスを告げる 
花 

－ 

クリスマス用オブジェ 

雪道や 降誕祭の 窓明り 

キャンドルの 炎の芯あをき 聖夜かな 

手に触るる ものみないとし 聖夜の灯 

聖しこの夜 人の世に 人愛し 

きらきらと 照明光る クリスマス 

杉田　久女 

鈴木とし子 

中島喜久子 

向田　貴子 

伊藤くみこ 

（12月2日例会） 

誕　生　祝

菊地　敬子　会員
庄司　　武　会員

結　婚　祝

京谷　愼平　会員

＿＿_____________________________________________________________＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿___＿＿＿＿＿＿＿＿
Ans. Q73.  次々年度会長　Q74.  次年度会長　Q75.   1.人道的プログラム　2.教育的プログラム　3.ポリオ・プラ

ス・プログラム　Q76.  入りて学び，出でて奉仕せよ



2  理事・役員会議事録

 通　算 

２００９～２０１０ 
日 

場　所 

第３８９回 
第６回 

平成２１年１２月２日 
高砂商工会議所 

高砂青松ロータリークラブ 

出席者 臨時出席者 
菱　田 鹿　間 嶋　谷 
伊　藤 辻　田 
竹　原 佐　野 
志　方 都　倉 
内　海 青　木 

○ 

○ 
○ 
○ 

○ 
○ 

○ 
○ 
○ 

 

 
  

 

  

○ 
 

行 

 
  

 
 小　西 

副幹事 

 
 
 

報告事項： 出席報告　　（伊藤　勝之） （後記参照②）
会費納入状況（志方　正昭） １１月末　98.39％

議案事項：
1. １２月，２０１０年１月のプログラムの件（後記参照③）  　……承認
2. 次々年度会長の件　　　（提案者：小西選考委員長）
小西選考委員長の報告通り　了承

3. 次年度理事・役員選出の件　（提案者：伊藤副会長）　了承
4. 『タイ　クンパンヤ文庫への支援活動に関する検討チーム』による検討結果の件
　　　　　　　　　　　　　　（説明者：菱田会長）　……承認
(1)  検討チームから答申があった「永年続けて来たクンパイヤ文庫を2010-2011年度か
ら中止する」が了承された。

(2) 「チェンライロータリークラブとの友好関係は継続する」ことで了承された。
併せてこの旨書簡でタイに送付することが了承された。

(3) 検討チームでの検討経緯と結論は，記録委員会でキチンと保管して貰うことに決
まった。

5. １１月１２日開催懇親ゴルフコンペ会計報告の件 （説明者：小西親睦委員長）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　……承認

6. 新年家族例会の件【１月２０日（水）例会分】　　（提案者：小西親睦委員長）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　……承認
(1) 日　時：　１月２３日（土） １７：30～２１：００
(2) 場　所：　 KITANO CLUB
(3) 参加費：　会員１万円　家族５,０００円
(4) 「出来るだけ家族の参加をお願いする」ことで了承
7. その他
(1)  高砂市国際交流への協力　……会費１万円を支払うことで了承



2 理事・役員会議事録 　

会　員　数 

出　席　数 

メークアップ 

欠　席　数 

出 席 免 除 

４８ 

３４ 

５ 

４ 

９ 

１０/２８ 

４８ 

３４ 

６ 

５ 

９ 

１１/４ 

４８ 

３０ 

７ 

５ 

９ 

１１/１１ 

４８ 

３２ 

 

 

９ 

 

１１/１８ １１/２５ 

　 

 

４８ 

３１ 

９ 

３ 

９ 

１０/７ 

４８ 

２９ 

１４ 

２ 

９ 

１０/１４ 

４８ 

３２ 

８ 

３ 

９ 

１０/２１ 

７２.０９％ 
７５.００％ 

修正出席率 
修正出席率 

メークアップ率  
メークアップ率 

９３.０２％ 
　 

２０.９３％ 
　％ 

 

本クラブ出席率 
本クラブ出席率 

②　出席報告 
１０月度 
１１月度  

４８ 

３３ 

 

 

９ 

１２　月 １　月 

③　１２，１月のプログラム 

 

  

６ 

（２０） 

休会 
【定款第６条第１節（ｃ）による】 

卓話　松尾　毅会員 
　「養護老人ホーム高砂荘に 
　　おける職業奉仕について」 

卓話　青木裕加会員 
　「魚川医院における 
　　　　　職業奉仕について」 

新年家族例会 
【親睦委員会担当】 

１３ 

２７ 

 

 

２ 

１６ 

上期事業報告 

年次総会・上期事業報告 

卓話　岡本崇司会員 
　「日野商事㈱における 
　　　　　職業奉仕について」 

新世代会議 
於：高砂市青年の家　体育館 
【新世代委員会担当】 

９ 

２３ 

休会 
【定款第６条第１節（ｃ）による】 ３０ 



ソ　ン　グ

出 席 報 告

例会記録　2009.  12.  2（水）通算1505回

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

１１月１８日 会員数４８名 欠席者　３名 出席率９２.８６％＜修正による＞

　（この内出席免除者９名（出席３名））

１１月　２日 会員数４８名 欠席者　８名 出席率８０.９５％

　（この内出席免除者９名（出席３名））


